



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SAINT-BRIEUC, LE 7 OCTOBRE 2025

## FESTIVAL DU FILM SOCIAL À LAMBALLE

DU 13 AU 16 OCTOBRE

Ce mardi 7 octobre, Lisa Thomas, conseillère départementale référente de la Maison du Département de Saint-Brieuc - Lamballe, Christine Orain-Grovalet, vice-présidente déléguée à l'Action sociale, Josiane Jegu, adjointe au social de la ville de Lamballe-Armor, Marie-Claire Cleret, vice-présidente de l'association Penthièvre Action et le Cinéma Le Penthièvre, présentent le programme du Festival du film social qui va se dérouler sur le territoire de Lamballe.

Que vous soyez cinéphile, travailleuse ou travailleur social, ou tout simplement curieux de découvrir des histoires humaines fortes, le **Festival du film social** vous invite à plonger dans les réalités sociales d'aujourd'hui à travers une vingtaine de films projetés dans **dix salles costarmoricaines du 13 au 16 octobre**.

Plus de **80 élèves** des lycées St Joseph et Henri Avril participeront à la séance qui se déroulera le 13 octobre à 13h30 au cinéma le Penthièvre. Un financement de la ville de Lamballe Armor, dans le cadre du CLSPD (Conseil Local de Sécurité et de la Prévention de la Délinquance) a été accordé pour la prise en charge des places.

*«Partenaire du Festival du film social pour la seconde année consécutive, le Département des Côtes-d'Armor est fier de s'associer à un événement qui met en avant des œuvres au regard profondément humain, parfois même humaniste. Ces films donnent à voir, à travers des récits sensibles et justes, l'engagement des professionnelles et professionnels de l'action sociale qui œuvrent chaque jour aux côtés des habitantes et habitants. Ce festival illustre parfaitement les valeurs de solidarité portées par notre collectivité, tout en offrant aux cinéphiles une programmation d'une grande richesse, comme en témoigne la projection du film Une place pour Pierrot.»* souligne **Christine Orain-Grovalet**, vice-présidente déléguée à l'Action sociale participe à l'ouverture du festival du film social.

*«La Ville de Lamballe-Armor est heureuse de participer à cette action qui valorise le travail social, réalisé au quotidien par nos agents en collaboration avec les acteurs du territoire. Cela témoigne de notre attention portée aux publics en situation de vulnérabilité. Il est important pour nous de sensibiliser également les jeunes, c'est pourquoi la Ville finance les places des lycéens accompagnés de leurs professeurs pour la séance du 13 octobre 2025 dans le cadre des actions du CLSPD (Conseil local de sécurité et de prévention de la délinquance).»* explique **Josiane Jegu**, adjointe au social de la ville de Lamballe-Armor.

## DES PARCOURS INTIMES, UNE DIVERSITÉ DE REGARDS

Du 13 au 16 octobre, **21 films issus de 8 pays** (Belgique, Canada, Espagne, France, Afrique du Sud, Inde, Nouvelle-Calédonie...) seront projetés dans les salles de :

- **Saint-Brieuc** : ASKORIA, Le Cercle, Conseil départemental, Club 6, Cinéland
- **Lamballe** : Le Penthièvre
- **Lannion** : Espace Sainte-Anne
- **Guingamp** : Les Korrigans
- **Morlaix** : La Salamandre
- **Carantec** : L'Étoile

Ces récits singuliers et bouleversants **mettent en lumière des personnes souvent oubliées ou marginalisées par la société**. Ces documentaires et fictions révèlent la complexité de leurs parcours et interrogent notre rapport au monde social.

Chaque projection sera suivie d'un temps de débat et de rencontre avec des réalisateurs, réalisatrices et professionnels du territoire, afin de croiser regards artistiques et expériences de terrain.

## UN FESTIVAL ENGAGÉ AUX CÔTÉS DU DÉPARTEMENT

Créé en 2019 par l'association **La 25e image**, le Festival du film social est relayé en Bretagne par le réseau des écoles de travail social. En 2024, le Département a rejoint **ASKORIA**, principal organisme de formation sociale breton, pour ancrer cet événement sur le territoire.

Tout le programme est disponible ici :



Pour les projections en cinéma, achat des billets sur place uniquement